
Информадионное сообщение
о Пленуме Центрального Комитета  

Коммунистической партии Советского Союза
17 января 1961 года Пленум Центрального Комитета КПСС про

должал обсуждение второго вопроса повестки дня — о выполнении 
государственного плана и социалистических обязательств по про
изводству и продаже государству продуктов земледелия и живот
новодства в 1960 году и о мероприятиях по дальнейшему развитию 
сельского хозяйства.

На утреннем заседании выступили товарищи: А. И. Гаевой (сек
ретарь Днепропетровского обкома КП Украины), Н. Ф. Мануков- 
ский (бригадир тракторной бригады колхоза имени Кирова, Воро
нежская область), Е. В. Блажевский (звеньевой колхоза имени 
Горького, Одесская область), С. Н. Фак (председатель колхоза 
«Ленинское Знамя», Орловская область).

С речью на Пленуме ЦК КПСС выступил Первый секретарь ЦК 
КПСС, Председатель Совета Министров СССР товарищ Н. С. Хру
щев. >

ПОЛИТИЧЕСКУЮ РАБОТУ—
Н ОВЫМ политическим и 

трудовым подъемом встре
тили трудящиеся Первоураль
ска, как и всей страны, реше
ние январского Пленума ЦК 
КПСС о созыве XXII съезда 
КПСС. На митингах и рабо
чих собраниях выступающие 
отмечали, что огромное зна
чение для нашей партии и 
страны будет иметь принятие 
XXII съездом новой програм
мы, которая вооружит нашу 
партию, советский народ в ве
ликой борьбе за построение 
коммунистического общества.

Многие партийные органи
зации, творчески претворяя в 
жизнь постановление ЦК 
КПСС «О задачах партийной 
пропаганды в современных 
условиях», глубже и всесто
ронне стали разъяснять идеи 
марксизма .  ленинизма, значи
тельно укрепили связь идеоло
гической работы с жизнью, 
шире стали использовать все 
многообразные формы массо
во-политической работы.

Партийные организации Но
вотрубного, Старотрубного, 
Хромпикового, Динасового за
водов и других предприятий 
проделали большую работу по 
организации экономической 
учебы трудящихся. В избира
тельной кампании по выбо
рам в народные суды заметно 
улучшилась агитационно-мас
совая работа. Более 2600 аги
таторов несли большевистское 
слово в массы. В клубах и на 
агитпунктах прочитано свыше 
1200 лекций на политические 
и естественно - научные темы. 
В период подготовки к выбо
рам коллективы художествен
ной самодеятельности клубов 
города дали около 240 концер
тов и выступлений агитбригад.

Большая содержательная 
агитационно - массовая рабо
та проведена агитколлектива
ми Новотрубного, Старотруб
ного, Хромпикового, Динасо
вого заводов, рудоуправления, 
станции Кузино, завода горно
го оборудования и других 
предприятий.

Между тем не все агиткол
лективы использовали в своей

деятельности имеющиеся фор
мы. Слабо была организована 
работа агитаторов по месту 
жительства трудящихся в Пер
воуральском леспромхозе, в 
Ново - Алексеевке, Старых 
Решетах, на заводе термоизо
ляционных материалов, в 
Первоуральском стройуправле
нии. СЕЙЧАС СТОИТ ЗАДА
ЧА ПЕРЕД ВСЕМИ ПАР-

18 января 1961 года Пленум Центрального Комитета КПСС за
кончил рассмотрение второго вопроса повестки дня — о выполне
нии государственного плана и социалистических обязательств по 
производству и продаже государству продуктов земледелия и жи
вотноводства в 1960 году и о мероприятиях по дальнейшему раз
витию сельского хозяйства и принял соответствующее постанов
ление.

Постановление Пленума ЦК КПСС было единодушно одобрено 
всеми товарищами, принимавшими участие в его работе.

Пленум ЦК КПСС заслушал доклад Секретаря ЦК КПСС тов. 
М. А. Суслова об итогах Совещания представителей коммунистиче
ских и рабочих партий. Пленум ЦК КПСС принял постановление 
по этому вопросу.

Постановления Пленума ЦК КПСС будут опубликованы в пе
чати.

Пленум ЦК КПСС избрал кандидатами в члены Президиума 
Центрального Комитета КПСС тов. Г. И. Воронова (секретаря 
Оренбургского обкома КПСС) и тов. В. В. Гришина (председателя 
ВЦСПС).

На этом Пленум ЦК КПСС закончил свою работу.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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Недавно на своем заседании 
партийное бюро Динасового заво
да утвердило заведующих агит
пунктами при клубе — Е. М. 
Седельникова, при Дворце куль
туры — М. В. Ржанникова, при 
школе № 13 — В. Т. Стафеева и 
при Доме техники — Г. П. Во
робьева.

В цехах пересмотрели составы 
агитаторов. 16 января с агитато
рами проведены семинары. Инст
руктировал их заведующий отде
лом пропаганды и агитации гор
кома КПСС М. И. Бусыгин.

АКТИВ ПРОИНСТРУКТИРОВАН
14 января в кабинете полити

ческого просвещения узлового 
парткома станции Кузино прове
ден семинар агитаторов. О за д а 
чах агитаторов в избирательной 
кампании доклад сделал заведу
ющий отделом пропаганды и аги
тации ГК КПСС тов. Бусыгин. 
Все агитаторы раскреплены по 
десятидворкам, выделены руково
дители групп. Заведующие агит
пунктами также проинструктиро
ваны и приступили к работе.

Е ШАПОВАЛОВА.

НА УРОВЕНЬ НОВЫХ ЗАДАЧ
ТИЙНЫМИ, ПРОФСОЮЗНЫ
МИ И КОМСОМОЛЬСКИМИ 
ОРГАНИЗАЦИЯМИ НЕ ОС
ЛАБЛЯТЬ, А НАОБОРОТ — 
УСИЛИТЬ АГИТАЦИОННО
МАССОВУЮ РАБОТУ СРЕ
ДИ ТРУДЯЩИХСЯ В ПЕ
РИОД ПОДГОТОВКИ и 
ПРОВЕДЕНИЯ ВЫБОРОВ В 
МЕСТНЫЕ СОВЕТЫ ДЕПУ
ТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ.

Следует пересмотреть и по
полнить агитколлективы более 
подготовленными товарищами.

На всех предприятиях, в 
учреждениях, на улицах горо
да и поселков требуется обно
вить и пополнить наглядную 
агитацию, разнообразить и 
конкретизировать ее. В этих 
целях необходимо полнее и 
лучше использовать плакаты, 
призывы, специальные щиты 
и стенды, доски показателей, 
листки трудовой славы, мол
ний и т. д. (Улучшить руко
водство стенной печатью. На 
крупных предприятиях имеют
ся условия для выпуска еже
дневных стенных газет по 
примеру Хромпикового, Дина* 
сового заводов и трубоволо
чильного цеха Старотрубного 
завода.

Партийные организации дол
жны особое внимание уделить 
привлечению и проведению 
воспитательной работы учите
лей и врачей города.

Слабым местом в проведе
нии воспитательной работы 
является то, что еще неудов
летворительно она проводится 
на предприятиях в ночных 
сменах и по месту жительства 
трудящихся. По примеру пар-

Пусть торжествует 
дело мира и социализма!
КОММУНИСТЫ НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА ОДОБРИЛИ  
ДОКУМЕНТЫ ВСЕМИРНОГО ФОРУМА КОММУНИСТОВ

1 А  ЯНВАРЯ в клубе Металлур-
"  нов состоялось общезавод

ское партийное собрание. Оно бы
ло посвящено илотам ноябрьского 
Совещания представителей ком- 
м/ун истичеоких и рабочих партий.

П од бурные аплодисменты в 
почетный президиум собрания из
бирается Президиум ЦК КПСС 
во главе с Н. С. Хрущевым. С 
докладом об итогах Совещания 
пр едет аеител ей к оммумистических 
и рабочих партий выступил сек
ретарь парткома Б. В. Зеленский.

Участники собрания от души 
приветствовали слова докладчи
ка об авангардной роли КПСС и 
ее ленинского Центрального Ко
митета во главе с товарищем 
Н. С. Хрущевым в мирном ком
мунистическом и рабочем движ е
нии, о росте авторитета нашей 
партии среди братских партий.

Тов. Зеленский призвал комму
нистов партийной организации 
завода мобилизовать трудящих*

ся на выполнение и перевыполне
ние плана третьего года семилет
ки, работать еще лучше на бла
го ’ Радины, на укрепление мира 
во всем мире.

Внету,пивший на собрании под
ручный вальцовщика волочиль
ного цеха № 3 тов. Мышаков 
оказал:

— Тр1удяишеоя нашего цеха с 
чувством большого удовлетворе
ния встретили Заявление Москов
ского Совещания представителей 
коммунистических и рабочих пар
тий и Обращение к  народам все
го мира. От имени коллектива це
ха я горячо одобряю материалы 
Совещания. Наш коллектив, во 
одушевленный успехами, достиг
нутыми на Совещании, обязуется 
в третьем году семилетки рабо
тать еще лучше, выдать стране 
сотни тонн сверхплановых труб 
в фонд укрепления социалистиче
ского лагеря, во имя торжества 
коммунизма. . ,

тийных организаций рудоуп
равления и станции Кузино 
следует раскрепить агитаторов 
по домам для проведения по
литической работы. ДОХО
ДИТЬ ДО КАЖДОГО ТРУ
ДЯЩЕГОСЯ — ВОТ ВАЖ
НЕЙШЕЕ ТРЕБОВАНИЕ 
ДНЯ.

Следует умело сочетать мас
совые формы пропаганды и 
агитации с индивидуальным 
идейно - политическим воспи
танием. Размах и уровень этой 
работы сейчас зависит от ру
ководства ею со стороны пар
тийных, профсоюзных и ком
сомольских организаций.
БОРЬБА ЗА ВЫПОЛНЕНИЕ 
ПОСТАНОВЛЕНИЯ ЦК 
КПСС ПО ВОПРОСАМ ПРО
ПАГАНДЫ, ЗА ДАЛЬНЕЙ
ШИЙ ПОДЪЕМ ИДЕЙНО
ВОСПИТАТЕЛЬНОГО УРОВ
НЯ СОСТАВЛЯЕТ СЕЙЧАС 
ОДНУ ИЗ ГЛАВНЫХ ЗАДАЧ 
ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗА
ЦИЙ.

Полезно обсудить в феврале- 
марте на партийных собраниях 
ход выполнения постановления 
ЦК КПСС о задачах партий
ной пропаганды и наметить 
мероприятия по дальнейшему 
ее улучшению.

ОСНОВНЫМ СОДЕРЖА
НИЕМ ПОЛИТИЧЕСКОГО 
ВОСПИТАНИЯ ТРУДЯЩИХ
СЯ в НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ 
ДОЛЖНО БЫТЬ РАЗЪЯСНЕ
НИЕ И ПРОПАГАНДА РЕ
ШЕНИИ ЯНВАРСКОГО
ПЛЕНУМА ЦК КПСС, ЗАЯВ
ЛЕНИЯ С О В Е Щ А Н И И  
ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ КОМ
МУНИСТИЧЕСКИХ И РАБО
ЧИХ ПАРТИИ И ОБРАЩЕ
НИЕ К НАРОДАМ МИРА, 
МОБИЛИЗАЦИЯ ТРУДЯ
ЩИХСЯ НА ДОСТОЙНУЮ 
ВСТРЕЧУ XXII СЪЕЗДА 
КПСС И ДОСРОЧНОЕ ВЫ
ПОЛНЕНИЕ СЕМИЛЕТНЕГО
ПЛАНА. м  БусЫГИН,

зав. отделом пропаганды 
и агитации ГК КПСС.

Вальцовщик стана «160» цеха 
№ 5 Б. Куковякин призвал ню- 
потрубииков крепить дело мира 
напряженным трудом. Он расска
зал об успехах своего цеха, кото
рый досрочно выполнил план 
прошлого года и взял повышен
ные обязательства на новый гад.

iB прениях такж е выступили 
секретари партийных бюро цехов 
№№ 1 и 3 М. Усов и Е. Алек
сеенко, секретарь ЗК  ВЛКСМ 
Г. Соминский, вальцовщик стана 
«,140» N° 1 А. Долгих, прораб 
УКСа А. Шульгин, начальник от
делки цеха № 6 Н. Гудовский.

Партийное собрание приняло 
резолюцию, в которой единодуш
но одобрило документы Совеща
ния представителей коммунисти
ческих и рабочих партий. С во
одушевлением принято приветст. 
венное письмо ЦК КПСС,

Совещание заведующих
агитпунктами17 января отдел пропаганды и 

агитации горкома партии провел 
инструктивное совещание с заве
дующими агитпунктами. В до
кладе заведующий отделом про
паганды и агитации ГК КПСС 
тов. Бусыгин подробно рассказал 
о задачах агитколлективов в пе
риод подготовки и проведения 
выборов в местные Советы депу
татов трудящихся.

Докладчик основное внимание 
обратил на оформление агитпун
ктов и организацию в них мас
сово - политической работы. Под
робно было рассказано и о том. 
чем должны заниматься агита

торы по месту жительства нзбя 
рателей.

После доклада собравшиеся 
обменялись мнениями. Заведую 
щие агитпунктами тт.-Зольников, 
Рыбкин, Бурбулис и Климов го
ворили об отсутствии планирова
ния на агитпунктах лекций, до
кладов и выступлений коллекти
вов художественной самодеятель, 
ности со стороны партийных в 
профсоюзных организаций. Они 
внесли ряд предложений по рабо
те с руководителями агитколлек
тивов и агитаторами.

ХГо С С С Р
★  К XXII съезду партии Л е

нинградский завод «Русский ди
зель» выпустит первую опытную 
партию двигателей с турбонадду
вом. Такой двигатель позволит 
увеличить мощность дизеля, сни
зить расход топлива, уменьшить 
вес машины. Выпуск двигателя 
нового образца — одно из обя
зательств в честь съезда, приня

тых 18 января общим собранием 
коллектива. На заводе создается 
дополнительный фонд экономии, 
который к съезду будет насчи
тывать 100 тысяч рублей. Р аб о 
чие «Русского дизеля» включи
лись в борьбу за звание пред
приятия коммунистического тру
да. Они вызвали на соревнова
ние рабочих Московского тормоз
ного завода и Горьковского заво
да «Двигатель революции».

Владимир Семенович КОМАРОВ работает слесарем в трубово
лочильном цехе № 6 Новотрубного завода. Он участвует в рацио
нализаторской деятельности. Только в истекшем году Владимир 
Семенович подал четыре предложения с экономическим эффектом 
6100 рублей, Все предложения внедрены в производство.



Г О Р Ж У С Ь  
СВОЕЙ ПАРТИЕЙ

Состоявшееся в 
ноябре 1960 года 
в Москве Совеща

ние представите
лей коммунисти
ческих и рабочих партий 81 страны войдет в историю мирового 
коммунистического движения как одна из самых ярких страниц.

Изучая этот исторический материал, с чувством великой гордости 
сознаешь, что наша Коммунистическая партия верна неизменному 
учению марксизма-ленинизма, которым руководствуются все ком
мунистические и рабочие партии мира.

Строительство коммунизма в СССР, нерушимое единство социа
листического лагеря, укрепление дружбы с братскими компарти
ями на основе учения марксизма-ленинизма— все это убедитель
но подтверждает непобедимую силу всего прогрессивного челове
чества, последовательное претворение в жизнь ленинского прин
ципа мирного сосуществования государств с различным обществен
ным строем.

Для нас, коммунистов, почетно и гордо то, что эту борьбу за 
мир возглавляет Коммунистическая партия Советского Союза. Вот 
почему сейчас, изучая эти исторические материалы, переживаешь 
чувство великой гордости, любви и преданности своей родной ле
нинской партии.

В. ХАЛДИН, член КПСС.

Рабочие изучают 
конкретную экономику

В красном уголке цеха № 13 
Новотрубного завода заняты все 
моста. Более 30 человек рабочих 
смены «С» тов. Ваулина внима
тельно слушают пропагандиста 
тов. Цедшшша- Тема занятия 
«Производительность труда —  
одно из важнейших условий по
беды коммунизма».

Среди слушателей мы видим 
дежурную подстанции Нину Фе
дотову. Она записывает все важ
ное для себя.

—  А как же иначе? Ведь 
лучше запомнится и повторить 
всегда можно. Очень многое да
ет экономическая учеба нам, ра
бочим, —  говорит она. —  Яснее 
представляешь все и как бы 
другими глазами смотришь на 
жизнь, на производство.

Стараясь не пропускать самого 
главного, сосредоточенно слушает 
беседу Вера Ковальская. Да не 
только эти работницы являются 
активными слушателями, но и 
тт. Павлов, Леднев, Шмелев, Еля- 
стратов, Мьгшкин, Пономарева и 
многие другие. Эти люди всем 
интересуются, аккуратно посеща
ют занятия-

Пропагандисты тт. Юшков и 
Цедилкин сумели заинтересо
вать своих слушателей. Сами они 
к занятиям хорошо готовятся, со
ставляют подробные конспекты, 
■используют сочинения В- И. Ле
нина, большую Советскую энци
клопедию, материалы Пленумов и 
съездов партии, газетные и жур
нальные статьи.

В текущем учебном году про
ведено шесть занятий. В цехе во 
всех сменах создано 4 кружка. 
Всего охвачено экономической 
учебой 123 человека.

В кружках конкретной эконо
мики изучены материалы об 
июльском Пленуме ЦК КПСС, о 
техпромфинплане предприятия, о 
производительности труда, дак 
одном из важных условий победы 
коммунизма, о себестоимости про
дув ции я  путях ее снижения.

На занятиях пропагандисты 
умело увязывают изучаемые ма
териалы с жизнью своего цеха. 
По изучению снижения себесто
имости продукции и повышению 
производительности труда ис
пользован и такой пример: один 
килограмм изделий из пластмас
сы стоит 40 рублей (в старых 
ценах).

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 стр. 20 января 1961 г.

—  А пресс-порошок сколько 
стоит? —  спрашивает слушате
лей тов. Цедилкин.

—  Не знаем, скажите!
—  Всего 42 копейки (но ста

рым ценам)! —  объясняет про
пагандист.

— А сколько ® цехе сейчас мы 
изготовляем изделий из пресе-но- 
рошва? —  снова вопросом заин
тересовывает пропагандист' слу
шателей. И отвечает: —  Двад
цать изделий перевели на выра
ботку из пресс-порошка. Сейчас 
стали изготовлять- из дешевого 
материала- каркасы электромаг
нитных катушек, корпусы конеч
ных выключателей, пусковые 
кнопки и другие изделия. Про
чно, а экономия-то какая, —  по
ясняет Цедилкин.

Когда изучались материалы 
июльского Пленума ЦК КПСС, в 
рассказе пропагандиста о роли 
механизации и автоматизации 
производственных процессов при
водились примеры о том, как 
повысилась производительность 
труда в цехе и облегчен труд 
после изменения технологии раз
мотки обмоток моторов, как уст
ройство трех оплеточных стан
ков позволило высвободить на 
другие работы людей и облег
чить труд рабочих.

Такая творческая учеба заин
тересовывает слушателей. У них 
появляется больше вопросов и 
желания высказать свое мнение.

Действенная пропаганда кон
кретной экономики принесет 
большую пользу —  полученные 
знания найдут применение в 
практических делах на произ
водственных участках-

И. ВАЖЕНИН.

Н О В ЫЕ  Г И Г А Н Т Ы
м е т а л л у р г и и^ЧГНЕННАЯ стальная полоса 

мчится по роликовой дороге 
со скоростью легковой автома
шины. Она убегает в километро
вую даль цеха, светлого и высо- стана «2500»), Сквозь последние таллургических агрегатов — не

кого, как Дворец спорта в Луж- чистовые клети раскаленный лист превзойденная производитель-
мчится с огромной скоростью. ность и высокая степень автома-

На всех операциях вплоть до тизации. Они резко отличаются
готовой

никах. Железный поток много
кратно проходит сквозь валки и 
от этого становится все длиннее 
и шире. Вблизи машин-гигантов 
люди кажутся совсем маленьки
ми. И тем острее воспринимаешь 
могущество человека — творца 
техники, беспредельную мощь 
его разума.

Эти мысли возникают неволь
но, когда наблюдаешь за рабо
той листопрокатного стана 
«1700» на заводе имени Ильича 
в городе Жданове. Этот стан, 
вступивший в строй накануне но
вого, 1961 года, способен прока
тать в сутки огромное количест
во металла.

Новый гигант металлургии соз
дан в беспримерно короткий срок. 
Коллектив строителей и монтаж
ников, возглавляемый лауреатом 
Ленинской премии Сергеем Киль- 
дишовым, начал свою работу в 
Приазовской степи в середине де
кабря 1959 года. По старым нор
мам им полагалось через 23 ме
сяца ввести в строй прокатный 
стан. Но уже через год на ажур
ной арке появилось красное по
лотнище со словами: «Добро по
жаловать на наш праздник труда 
— пуск стана «1700». Богатырь 
южной металлургии, поднявшийся 
вдвое быстрее, чем предусматри
валось по нормам, раскинулся на 
площади 13 гектаров. Его глав
ный корпус тянется более чем на 
километр, а высота достигает 
почти восьмиэтажного здания.

А в самом сердце индустри
ального Урала у подножия горы 
Магнитной, почти одновременно 
начал работать на семилетку дру
гой гигант прокатного производ
ства — стан «2500». Магнитогор- 
цев трудно удивить совершенст
вом металлургических агрегатов. 
Магнитка — это передний край 
борьбы за металл. Здесь обыч
но проходят проверку лучшие об
разцы металлургической техники. 
Но даже металлургов Магнитки 
поразили уникальные агрегаты 
стана, его необычно высокая про
изводительность и совершенство. 
Стан «2500» — самый мощный в 
Европе. Объем строительно-мон
тажных работ на его сооружении 
равен возведению четырех совре
менных домен! И все это совет
ские люди сделали за 18 меся
цев.

Прежде чем стальная заготов
ка весом свыше десяти тонн пре
вратится в тонкий лист, она за 
считанные минуты пробегает по 
рольгангам путь, измеряемый ки
лометрами. Стальная заготовка 
проходит через десять основных 
клетей с длиной валков по 2500 
миллиметров (отсюда и название

заработали свыше 45 тысяч руб
лей. Училище внесло в государст. 
венную кассу 68.450 рублей.

По снижению стоимости обуче
ния училище занимает одно из 
первых мест в области. В этом 
благородном деле хорошо потру
дился весь коллектив училища, 
но больше других сделали масте
ра-коммунисты В. А. Пономарев, 
М. А. Черных, Г. Ф. Денисов.

Пополнен станочный парк. Од
них инструментов приобретено

маркировки и упаковки 
продукции — всюду действуют 
различные механизмы и автома
ты. Только агрегат поперечной 
резки металла включает 24 маши
ны. Для их перевозки потребо
вался бы целый железнодорож
ный состав, а для доставки все-

Т Е Х Н И И А
С Е М И Л Е Т И И

го оборудования стана к месту 
стройки — сотни железнодорож
ных составов.

Приветствуя создателей уни
кального металлургического агре
гата, Центральный Комитет 
КПСС и Совет Министров СССР 
особо отметили, что «ввод в дей
ствие стана «2500» и освоение его 
проектной мощности позволит 
значительно увеличить производ
ство листового проката в нашей 
стране и даст возможность пол
нее удовлетворять потребности 
народного хозяйства в этой важ
ной продукции».

За второй год семилетки вве
дено в строй много других ги
гантов металлургии. Среди них 
мощные доменные печи и коксо
вые батареи. На ряде заводов 
вступили в строй большегрузные 
мартеновские печи, в Балхаше 
начала плавку руды первая в ми
ре циклонная печь, работающая 
на сверхвысоких скоростях дви
жения сырья и топлива. Досроч
но пущен прокатный стан «2800» 
на Орско - Халиловском комби
нате, введен в действие самый 
мощный в Европе цех непрерыв
ного производства труб методом 
сварки на Челябинском трубопро
катном заводе, завершено строи
тельство стана «1700» на Черепо
вецком металлургическом комби
нате.

Ежегодный прирост выплавки 
металла у нас выше, чем в 
США. Советские металлурги на
ступают на пятки Америке и в 
абсолютном объеме ежегодного 
производства стали. «Увеличение 
выпуска металла, — подчеркивал 
Н. С. Хрущев в приветствии ста
леварам Нижнего Тагила, — име
ет для нашей страны исключи
тельно важное значение, являет
ся одним из главных условий 
досрочного выполнения задач, 
поставленных XXI съездом пар
тии по развитию народного хо
зяйства, по укреплению дела ми
ра».

Отличительная черта новых ме-

как В. 3. Ионин, В. С. Подыни- 
глазов, В. И. Мухорин, которые 
еще недостаточно занимаются во
спитанием своих учащихся, не
своевременно составляют планы, 
имеют слабую связь с активом.

от своих предшественников. Вы
сокая степень механизации и ав
томатизации, форсированные ре
жимы технологических процессов, 
высокие скорости прокатки поз
воляют выпускать продукцию на
много дешевле, чем прежде. 
Стальной лист, получаемый на 
стане «2500», например, обходит
ся государству в два с полови
ной раза дешевле, чем на дей
ствующем сейчас в Магнитогор
ске хорошо механизированном 
стане «2350».

Уходит в прошлое изнуритель
ный физический труд горновых, 
сталеваров, прокатчиков. Прежде 
главным орудием вальцовщика 
были тяжелые клещи. Ими он 
ловил извивающиеся концы 
стальных лент, напоминающих 
огненных змей, и сам направлял 
их в валки. Еще тяжелее был 
труд листопрокатчиков.

Как непохожи условия труда 
металлурга на современных агре
гатах. На помощь человеку при
шли «умные» машины, различные 
механизмы, автоматы. При высо
ких скоростях прокатки электрон
ные автоматы выполняют опера
ции точнее и надежнее людей. 
Вот как, например, «руководит» 
разрезкой прокатанных заготовок 
цифровая вычислительная маши
на. Чтобы получить продукцию 
определенной длины, за непре
рывным станом установлены «ле
тучие» ножницы. Они на ходу 
режут стальную ленту на мер
ные заготовки. Но поскольку вес 
слитков колеблется, меняется и 
длина ленты. При ручном управ
лении «летучими» ножницами 
концы ленты часто получаются 
нестандартными и идут в отходы. 
Вычислительная машина легко и 
точно за доли секунды раскраи
вает стальные полосы без отхо
дов.

Выдающиеся успехи в разви
тии тяжелой промышленности, и 
прежде всего в металлургии, по
зволили партии и правительству 
внести коррективы в семилетний 
план в сторону повышения зада
ний отдельным отраслям народ
ного хозяйства. В третьем году 
семилетки будут созданы новые 
первоклассные металлургические 
агрегаты, страна получит еще 
больше металла. А это означает, 
что советский народ досрочно вы
полнит семилетний план, сделает 
новый крупный вклад в создание 
материально - технической базы 
коммунизма.

П. ПАРФЕНОВ, 
кандидат технических наук.

лился опытом по обучению и во
спитанию учащихся, указав на 
то, что надо знать каждого уча
щегося, его характер, наклон
ности.

В конце первого дня работы
Задача состоит в том, чтобы весь , конференции выступил зав. отде^
педколлектив принимал активное 
участие в воспитании учащихся.

В своих выступлениях члены 
педагогического коллектива вне
сли много ценных предложений. 
П. П. Зыков предложил больше 
уделять внимания технике без-

Конференция в ремесленном училище
в

два
ремесленном училище № 6 
дня работала конференция 

преподавателей, классных руко
водителей и мастеров производст
венного обучения. С докладом об 
итогах работы за первое полуго
дие и задачах на второе высту
пил директор училища Б. П. Ста
хов. Он доложил о том, как вы
полняется в училище Закон о 
перестройке школы, о состоянии 
обучения и роли педколлектива, о 
выполнении плана производства. 
План подготовки и выпуска мо
лодых рабочих училищем выпол
нен, выпущено свыше 250 чело
век по установленным разрядам. 
За 1960 год выдано продукции 
на 65.500 рублей (в новых це
нах). Во время обучения на ба
зовых предприятиях учащиеся

более чем на 5 тысяч рублей.
В докладе были отмечены и 

недостатки. Главные из них состо
ят в том, что среди учащихся 
есть еще нарушители дисципли
ны, прогульщики, бракоделы, а 
это означает, что в обучении и 
воспитании еще не все сделано.

О задачах усиления воспитания 
учащихся рассказал помощник 
директора по культурно-воспита
тельной работе С. А. Власов. Он 
доложил о положительных сторо
нах воспитания: о проведении
политических информаций, собра
ний учащихся, значительном ро
сте комсомольской организации, 
внутриучилищных радиопереда
чах, соцсоревновании.

Но в училище есть еще масте
ра производственного обучения,

опасности и обеспечению метал
лом. Секретарь комитета BJIK.CM 
С. Н. Алеев призвал коллектив 
больше оказывать помощи груп- 
комсоргам и лучше руководить 
соци а диетически м соревнованием. 
Член партбюро М. Черных как 
мастер высокой культуры труда 
поделился своим опытом работы с 
группой.

Нр заседаниях методических 
секций заслушаны доклады ма
стера В. А. Пономарева «Мой 
опыт работы с группой». Этот 
опыт одобрен и рекомендован 
другим; заместителя секретаря 
партийного бюро Р. В. Чещевик 
на тему. «Мой опыт работы с 
группой на уроке и во внекласс
ной работе».

Мастер И. В. Лихачев поде

лом школ и училищ Пермского 
областного управления профтех
образования Н. А. Дроздов. Он 
находился в училище по изуче
нию опыта, и его выступление 
было выслушано с большим вни
манием. Дроздов покритиковал 
работников училища за промахи 
и недостатки, рассказал о хоро
ших делах пермских училищ -и 
пригласил приехать -и поучиться 
лучшему.

На второй день работы были 
обсуждены доклады председате
лей секций А. В. Булдаковой и 
А. С. Дыхановского. О перспек
тивном плане - обязательстве на 
1961 год доложил заместитель 
директора М. С. Горнштейн.

Участники конференции инфор
мированы о предстоящих выбо
рах в местные Советы, о работе 
январского Пленума ЦК КПСС, 
прочтен для них доклад об ито
гах работы Совещания представи
телей коммунистических и рабо
чих партий в Москве.

Коллектив училища полон ж е
лания приложить все усилия к 
тому, чтобы подготовить хоро
ший трудовой подарок XXII съе
зду нашей родной партии.

Т, БОЯРСКИХ,



КОМСОМОЛЬСКАЯ ж и з н ь

Нарушители 
получат по заслугам

Часто проводятся комсомоль
ские рейды на Динасовом заво
де. Как-то поступил сигнал о том, 
что не соблюдается в цехе тех
ника безопасности. Комсомольцы 
решили срочно создать рейдовую 
бригаду. Вышли на место, прова
рили и о результатах сообщили 
начальнику цеха. Сейчас с тех
никой безопасности все в порядке.

А вот совсем недавно в коми
тет комсомола обратились работ
ники жилищно - коммунального 
отдела. Они просили помочь вы
явить нарушителей, которые поль
зуются электроэнергией за счет 
других.

В течение нескольких месяцев 
поступали жалобы в Ж КО от 
жильцов домов по переулку 
Ильича. В доме проживает 29 
семей. ,27 имеют личные электро
счетчики, а две семьи пользуют
ся общим. И что же от этого по
лучается? З а  декабрь месяц про
шлого года на общий счетчик 
«намотало» шестьсот киловатт. 
Столько электроэнергии ни при 
каких условиях не могли исполь
зовать две семьи. В чем же де
ло? Контролеры отдела как ни 
старались не могли докопаться 
до истины.

В прошедшую пятницу восем
надцать комсомольцев, в числе 
их электрики и электрослесари 
энергоцеха и цеха КИП Хамино- 
ва Эля, Ж данок Михаил, Щ ер
бинин Володя во главе с комс
оргом Ж КО Людмилой Капкиной

вышли в вечерний рейд.
Заранее было условлено, чтобы 

придти неожиданно и «атако
вать» все комнаты одновременно. 
Так было и сделано. Перед рей- 
довцами открылась ясная карти
на.

Вот и первый нарушитель. Р а 
бочий второго цеха Миниязов. 
Привод к счетчику оголен. Д ля 
чего бы это?-Оказывается, когда 
включаются в сеть электроприбо
ры, в квартире - Миниязова они 
питаются от общей сети — от 
общего счетчика.

Также нечестно поступал и Са- 
мсаахметов. У этого и крышка с. 
электросчетчика была снята. Он 
не постеснялся оборвать и госу
дарственную пломбу. И в этот 
день у него горели лампочки, го
ворил приемник,., а счетчик не 
работал.

Нашлись здесь и такие, кото
рые не желали регистрировать 
свои приборы. Пользовались
плиткой, утюгом, а как приходил 
контролер, прятали их. Обнару
жили участники рейда и лампоч
ки с завышенной мощностью.

Правильно сделали комсомоль
цы, составив акт на нарушителей. 
Не к лицу советским людям за 
ниматься темными делишками, 
греть руки за государственный 
счет. Нарушители получили по 
заслугам. Их «портреты» появят
ся в «Комсомольском огоньке» на 
обозрение всему поселку.

Л. СИМОНОВА.

Н А В С Т Р Е Ч У  XXII С Ъ Е З Д У  К П С С

Не допускать простоев станков

Советы для вас, животноводы!

Молодняку— уход и внимание
В текущем семилетии предпола

гается среднегодовой прирост по
головья крупного рогатого скота 
по сравнению с 1952-58 годами 
увеличить в 3,2 раза, в том чис
ле коров в 2,2 раза. Чтобы вы 
полнить поставленную партией 
задачу, нам необходимо добиться 
полного сохранения молодняка.

Сейчас наступил массовый рас
плод м ато к ,—• ответственный пе
риод в проведении зимовки скота. 
Большинство рационов кормле
ния стельных коров в наших кол- 

. хозах не содержит достаточного 
^  количества белка, минеральных 

веществ и витаминов. Это оказы
вает неблагоприятное влияние на 
внутриутробное развитие плода и 
резко отражается на росте ново
рожденных телят. Из-за плохой 
подготовки коров к отелу имеют
ся случаи отхода молодняка, 
вследствие малой устойчивости к 
желудочно-кишечным заболева
ниям. Острый катар желудка и 
кишок у молодняка наблюдается 
особенно часто в возрасте от не
скольких дней до 2—3 месяцев.

Причинами этого заболевания 
являются очистка рта новорож
денного от слизи загрязненными 
руками, отсутствие дачи молозива, 
запоздалая дача его и прежде
временное прекращение кормле
ния молозивом, употребление за
грязненного, несвежего молока, 
употребление молока от коров, 
страдающих заболеваниями, при 
которых молоко может быть за 
грязнено микроорганизмами или 
может изменить свой химический 
состав. Это приводит к отравле- 

4- нию, воспалению желудка и ки
шечника, вызывает острые заболе
вания животных. Коровы-корми
лицы заболевают я  тогда, когда 
их кормят кислыми и недоброка
чественными кормами, не соблю
дают режим кормления, недоста
ет в кормах витаминов «А» и «В», 
кормят и поят телят из загряз
ненной посуды и т. д.

Д ля устранения заболеваний 
необходимо обогатить суточные 
рационы стельных коров белком, 
солями, кальция, фосфора (70-75 
граммов), поваренной соли (60- 
80 граммов), каротина — по 140 
миллиграммов на голову в сутки. 
Кроме того, к основному рациону 
надо добавлять мел, костную му
ку, отмытую древесную золу, три- 
кальций фосфора.

Очень полезны витаминизиро
ванные вещества — рыбии жир, 
концентраты витаминов «А» и 
«Д», пророщенное зерно, хвойная 
резка. Ежедневно требуется про

водить чистку и прогулку коров.
При родах необходимо соблю-

«тплтив __ ППЯВН.ПЯ ГИГИвНЫ.

Первое кормление телят рекомен
дуется не позднее, чем через час- 
полтора после рождения и затем 
4-6 раз в сутки в строго установ
ленные часы.

Через несколько дней после 
рождения нужно вводить поение 
теплой водой, сенным или хвой
ным отваром, киселями в подсо- 
леном виде.

С 7-10 дней жизни телятам не
обходимо давать сено и мине
ральную подкормку — мел, кост
ную муку, сапропель и др. Вна
чале задается минеральная под
кормка с молоком, а потом с 
концентратами. С двухнедельного 
возраста нужно приучать ж ивот
ных к поеданию овсяной и яч
менной муки, а затем пшеничных 
отрубей.

С полуторамесячного возраста 
можно и нужно скармливать мо
лодняку доброкачественный куку
рузный силос, начиная с 200 грам
мов в сутки.

Телят также постепенно надо 
выводить на прогулки. Особое 
внимание животноводам необхо
димо обратить на групповое со
держание телят. Уже с пятнадца- 
ти-двадцатидневного возраста в 
передовых хозяйствах телята со
держатся группами в свободных 
клетках. Клетки оборудуются 
двойным полом и обильной под
стилкой, которая меняется по ме
ре загрязнения.

В наших же хозяйствах имеют
ся случаи падежа из-за большой 
сырости и скученности в телятни
ке. В таких условиях новорож
денные телята страдают легоч
ными. заболеваниями.

От соблюдения всех вышеука
занных правил содержания мо
лодняка в первые дни жизни за 
висит их здоровье, развитие и 
продуктивность в будущем.

Л. МОСКВИНА, 
ветврач колхоза 

имени Кирова.

Славоо потрудился во втором ’ 
году семилетки коллектив отдела j 
шарикоподшипниковых труб пя
того цеха Новотрубного завода. 
Сверх плана дано 1538 тонн 
труб, улучшено качество выпу
скаемой продукции, сэкономлены 
многие сотни резцов.

Коллективы, борющиеся за 
звание бригад коммунистическо
го труда, мастеров П. П. Форты- 
гина и С. П. Кобякова уже с 18 
декабря работали в счет треть
его года семилетки-

Впереди идут токари Н. В. 
Тюльпанов, В. Е. Калашников, 
М. В. Киселев. Среднегодовая вы
работка у них составила 108- 
110 процентов.

Большая и ответственная за
дача стоит перед коллективом 
этого отдела в третьем году се
милетки. Если план второго го
да семилетки на шесть процен
тов был больше, чем в первом

году семилетки, то на третий 
год выпуск шарикоподшипнико
вых труб запланирован на 28 
процентов больше, чем во вто
ром году семилетки.

Для выполнения и перевы
полнения этого задания необхо
димо нормализировать загрузку 
отдела, добиться создания мини
мума суточного запаса труб на 
обточку-

Итоги же первой декады янва
ря говорят о том, что оборудова
ние отдела простаивает из-за от
сутствия труб. Вместо пяти ино
гда работают четыре станка. Да
же если работают пять станков, 
то каждый из них простаивает 
до часа и более. Поэтому не уди
вительно, что отдел от начала 
месяца суточный план выполнил 
только на 91,3 процента.

Необходимо улучшить качест
во проката, не допускать массо
вого брака по штамповке, внут

ренним и наружным пленам, из
бегать райностенн'ости, разного 
припуска и раздутых концов у 
прокатываемых труб. Ведь это 
затрудняет работу токарей и ве
дет к большему выходу брака, 
перерасходу режущего инстру
мента и, в конце концов, сни
жает производительность стан
ков.

Необходимо механизировать 
стол 0TE, пропускная способ
ность которого увеличена на 28- 
30 процентов, поддерживать без
укоризненную работу оборудова
ния, не допускать простоев стан
ков по вине станочников, меха
ников и электриков.

Коллектив отдела уверен, что 
план третьего года еемилетки бу
дет выполнен досрочно. Это бу
дет достойный подарок XXII 
съезду Knee-

Г. ФАТИХОВ, 
тонарь.

Мои бывшие товарищи 
по работе

18 лет проработала я в желез
нодорожном цехе Новотрубного 
завода. И все эти годы товари
щи по работе помогали мне, где 
добрым словом, а где и делами. 
При активном участии машиниста 
крана тов. Григоренко был отре
монтирован дом. Много хороших 
советов слышала от начальника 
кранового хозяйства П. Давидю- 
ка, члена цехкома профсоюза 
И. Ганькина, машиниста крана 
И. Ло-патина.

Сейчас я на пенсии. Но не чув
ствую себя одинокой. Бывшие со
служивцы навещают, приносят 
вести из цеха, справляются о мо
ем здоровье. И я от всей души 
благодарна им за заботу обо 
мне.

К. КОВАЛЕНКО.

ИЗ р е д а к ц и о н н о й  ПОЧТЫ
Торт... по почте

ПО СЛЕДАМ 
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ 

ПИСЕМ
В редакцию с коллективным 

письмом обратились дружинники 
поселка Магнитка. Они расска
зывали о неправильных действи
ях работника милиции тов. Ко
зак.

На копию письма получен от
вет из горотдела милиции. Фак
ты частично подтвердились. Ма* 
териал расследования о непра
вильных действиях тов. Козака пе
редан в партийную организацию 
горотдела милиции для рассмо
трения дела в партийном поряд-

„С ам ое  дорогое  
на св ете— человек 

и его т р у д "
(На эту тему о 8 классе 

школы № 20 состоялось родитель
ское собрание в присутствии уча
щихся кл'асса. Оно было органи- 
эсдаано по инициативе классного 
руководителя Зинаиды Александ
ровны Дерягиной и родительского 
комитета. В подготовке принима
ли участие такж е и некоторые ро
дители. Им было поручено рас
сказать об отдельных папашах и 
мамашах учеников, работающих 
на производстве, в учреждениях.

Прозвучал звонок с последнего 
урока. Родителей пригласили на 
собрание.

Председатель собрания, объя
вив повестку дня, предоставляет 
(Слово Воимянияой Анне Алексан
дровне. Анна Александровна рас
сказывает, что это значит «Са
мое дорогое на свете — человек 
и его труд». Обращаясь к  ребя
там, она очень тепло говорила о 
мамах, которые делают все для 
своих детей.

Вохмянина рассказала о маши
нисте питателя дробильно-обога
тительной фабрики Щербаковой 
Антонине Петровне, о Марковой 
Нине Евгеньевне, работающей 
оператором фабрики.

Выступили М аркова, Савина, 
Плотникова, учащиеся класса Ри
та Маркова, Л ю да Семенова, Л ю 
ба Бондарь, Валерий Ковалев, 
Толя Косов.

В заключение Зинаида Алек
сандровна рассказала ребятам 
о своей педагогической деятель
ности.

Ребята с большим вниманием 
слушали выступления родителей и 
учащихся.

Родители обещали вести повсе
дневный контроль за выполнени
ем взятых классом обязательств, 

А. ПРОТАСОВА,
член полительского комитета.

Каждый день приносит нам 
большие и малые новшества. И 
даже самые малые радуют нас, 
ибо они свидетельствуют о неиз
менном росте благосостояния со
ветского человека.

9 января в адрес «Гастронома» 
№ 8 поступило письмо, в кото
ром сказано: «Прошу сообщить, 
можно ли выслать переводом 
деньги на ваш магазин с тем, 
чтобы нашему другу, проживаю
щему у вас в Соцгороде, в день 
его рождения 1 февраля доста
вить торт?

Наши магазины в городе Та
ганроге часто получают такие за. 
казы и всегда их выполняют».

10 января в город Таганрог

было отправлено ответное пись
мо.

«Вашу просьбу можем удовле
творить при получении стоимости 
и указании адреса, куда надле
жит доставить торт. При этом со
общаем, что один килограмм тор
та стоит 2 рубля 40 копеек. За
ведующий магазином «Гастро
ном» № 8 А. Карев».

Что же тут особенного?—спро
сит наш читатель. Согласны. Осо
бенного здесь ничего нет, но все 
ж е сердце радуется, когда ви
дишь, что советские люди все 
большее внимание уделяют друг 
другу. Это хорошо. Побольше бы 
таких примеров.

Б. ГРИГОРЬЕВ,

„Городские ворота**
Такой материал опубликован 

30 декабря прошлого года «Из 
блокнота Кузьмы Востроухова». 
Начальник станции Хромпик тов. 
Огнев сообщил редакции, что 
факты соответствуют действи
тельности.

Строительство нового вокзала 
станции Хромпик начнется во 
втором квартале текущего года. 
Емкость вокзала — 100 пассажи
ров.

Между 3 и 4 путями будет вы
строена посадочная платформа 
длиной 300 метров, которая соз
даст условия для нормальной по
садки пассажиров.

Промежуточная платформа ме
ж ду 2 и 3 путями, необходимая 
для высадки пассажиров с поез
дов, прибывающих из Свердлов
ска на третий путь, будет строи
ться одновременно с вокзалом.

Принимать пассажирские поез
да на 1 и 2 пути станция не име
ет возможности по той причине, 
что количество вагонов, прибыва
ющих под продукцию предприя
тиям города, резко выросло. По
этому поезда с этими вагонами 
приходится принимать на 1-2 пу
ти, а для прохода пассажиров в 
этих составах делаются разры
вы.

Новая школа
В после д н и й 

день зимних кани
кул У учащихся 
Северской восьми
летней школы произошло знаменательное событие. Это на
стоящее событие не только для ребят, но и для всех жите
лей поселка. Открылась новая школа!

...У старого здания выстроились ребята и строем направи
лись к новой двухэтажной школе, где учащихся встретили 
представители общественности.' Торжественные минуту...

К ребятам с теплыми словами приветствия обратились за
ведующий гороно тов. Молодых, инструктор горкома ВЛКСМ 
тов. Шестакова, секретарь комсомольской организации строи
тельно - монтажного поезда № 278 тов. Бороздин. Комсо
мольский вожак преподнес учащимся, помогавшим в строи
тельстве, подарки. Выступил секретарь партийной организа
ции этого же поезда тов. Распопин. Он в подарок школе 
преподнес радиолу «Волга». Поздравили ребят председатель 
сельсовета тов. Власенко, родительница тов. Телицина, ди
ректор школы тов. Шунаева.

Горячо благодарили старших за заботу ученица первого 
класса Люда Седак и восьмиклассник Саша Пестов.

Красная лента у входа перерезана. Неудержимым потоком 
хлынули маленькие хозяева осматривать свои новые владе
ния Восторгу и восхищению не было предела. Здесь про
стор, уют, тепло. Имеются спортзал, о котором так мечтали 
любители спорта, столярная и слесарная мастерские, для про
ведения лабораторных работ по физике и химии есть отдель
ные кабинеты.

Сейчас в светлых классах идут учебные занятия. И на за
боту ребята отвечают отличными успехами в учебе и труде,
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У спортсменов Магнитки

А как вы готовитесь 
к зимнему фестивалю?
Готовиться К \ j

зимнему фестива- У  СПОрТСМеНОВ ХрОМПИКа
лю мы начали еще
в декабре. На заседании комитета постановили, что в предстоящем 
фестивале должны принять участие 35 процентов заводских рабочих.

Сейчас проводим спартакиаду. Соревнования проходят по трем 
основным видам спорта: лыжам, конькам, стрельбе. В (прошедшее 
воскресенье, 95 человек вышли на лыжню. Здесь разгорелась ост- 
рая  ̂борьба. 4—5 февраля будет проходить первенство Областного 
совета химической промышленности, куда (войдут трое мужчин и 
женщин, занявшие первые места в заводских соревнованиях. В пер
вую тройку у мужчин вошли В. Поддубный, М. Давлетбаев и 
Г. Фадеев.

В следующее воскресенье у нас пройдет первенство завода по 
конькам. Чтобы охватить больше рабочих для участия в спартаки
аде мы проводим сейчас первенство по конькам между первым, 
вторым и третьим цехами. 1

Секретарь заводского комитета комсомола в . ПОДДУБНЫЙ.
В воскресенье у

бьш большой спор8 ^  спортсменов Старотрубного
тивный день. Еще в субботу начался молодежный кросс по лыжам. 
Мужчины ходили на пять километров, женщины *— на три. Замеча
тельно прошел пятикилометровку рабочий волочильного цеха Вале
рий Чернышков — его время 16 минут 30 секунд. За  11 минут 40 
секунд лрошл^, три километра Люба Союшева из футеровочной 
мастерской. Особенно хочется отметить массовость рабочих футе
ровочной мастерской. Почти 80 процентов тружеников цеха (приняло 
участие /в кроссе.

На стадионе завода проходило первенство Российской Федера
ции по (хоккею ic мячомХНаши хоккеисты выиграли у команды Ни
жнего Тагила со счетом 5:1.

Усиленно готовимся к фестивалю. Проводим сейчас кроссы, игры. 
Финал проведем на празднике русской /зимы. ! i

Инструктор физкультуры И. КОРОТКОВ.
Еще месяц на

зад решили мы 
провести зимнюю 
спартакиаду по лыжам, волейболу, баскетболу, хоккею, (Шахматам.

Соревнования проведем в два тура. Первый отборочный, где вы
являли лучших, уже провели. Второй тур на первенство рудника, 
в котором примут участие команды горного, электромеханического, 
транспортного цехов, ДОФ и рудоуправления. В лыжной секции 30 
человек. В настоящее время усиленно Готовимся (к городским со
ревнованиям.

Готовятся к фестивалю ,и /наши волейболисты (и баскетболисты. 
Они проводят товарищеские встречи, тренировки.

Секретарь рудничного комитета комсомола А МУРАШОВ.
Чтобы лучше 

подготовиться к 
зимнему фестива
лю, Комсомольцы и молодежь участка уже сейчас проводят лыж
ные массовые тренировки. Так /как не хватает еще спортивного ин
вентаря, тренируемся посменно: одни >— щнем, другие — вечером.
8 января провели соревнования на первенство цехов Старотрубного 
завода и нашего участка. Первое место заняли труболитейщики. 
Три раза в неделю у нас работает лыжная секция. (Надеемся, что 
не подкачаем на фестивале. Ведь у нас есть хорошие лыжники- 
разрядники: комсомолец Саша Ладейщиков, Тоня Петрова, Вален
тин Рашкин и .много других.

В этом году мы имеем хороший каток: Ко беда в том, что конь
ков хватает только для команды хоккеистов.
Сенретарь комитета комсомола труболитейного цеха В. ШУМИХИН

В воскресенье 
первый раз прово
дили з и м н ю ю  
спартакиаду. В 
ней участвовала первая группа цехов. По количественному составу 
мы разбились на две группы. В первую входили первый, второй цехи, 
рудник, механический и О КС. Каждый цех выставлял команду из
9 человек, куда (входили 7 мужчин (и .2 девушки.

Перед тем, как проводить спартакиаду, мы провели внутрицехо
вые соревнования. v *

В следующий (выходной день состоятся соревнования между
командами второй группы. А затем соревнования по конькам, ка
лендарные игры в хоккей с мячом, волейбол, стрельба.

Секретарь заводского комитета комсомола Ф. ПЕКАРИНА.

М Е Ж Д  У  Н А Р О Д Н Ы Й
О Б З О Р

Жалкое наследство

У спортсменов Билимбая

У спортсменов Динаса

Сегодня произнесет -Клятву 
вновь избранный президент США 
Дж . Кеннеди.

■8 лет восседал в Белом доме 
Эйзенхауэр. С его приходом к 
вла'сти многие американцы свя
зывали свои надежды на лучшее 
будущее. Но правление Эйзенхау
эра принесло им горькое разоча
рование.

Это было, по меткому выраже
нию Н. С. Хрущева, «скучное 
время» для США. Сейчас поды
тоживая деятельность Эйзенхау
эра на посту президента, амери
канские газеты подчеркивают, 
что она была отмечена серьезны
ми провалами как на мировой 
арене, так и внутри страны.

Первое свое послание конгрессу 
«о положении страны» в январе 
1953 года Эйзенхауэр огласил 
под аплодисменты конгрессменов. 
В нем была изложена программа 
обещаний. Но совершенно в иной 
обстановке уходит Эйзенхауэр со 
сцены Белого Дома. «Последнее 
завещание», так  называет аме-
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рнканюкая печать его недавнее 
послание компрессу, «было огла
шено в полупустом зале». Гла
ва  американского государства не 
ж алел красок, чтобы представить 
(результаты своей работы в рото
вых тонах. Он утверждает будто 
Америка вознеслась на новые вы
соты. Но похвальба, которую ан
глийская газета «Дейли Мейл» 
назвала «худшей из самых худ
ших реклам», вызвала возмуще
ние даж е у тех, с кем работал 
президент США. Председатель 
Объединенной комиссии конгрес
са по вопросам атомной энергии 
Холифильд заявил, например, что 
«президентское послание искаж а
ет фактическое положение ве
щей». Другой конгрессмен Мор
ган отметил, что правительству 
Эйзенхауэра нечем хвастаться, 
ибо оно не выполнило ни одного 
из своих обещаний.

(Правление Эйзенхауэра закан
чивается в обстановке -обострения 
международной напряженности, 
вызванного действиями нынешне
го правительства США. Конго, 
Куба и Лаос — это три очага 
военной опасности, которые ос-

Примерная тематике 
лекций, докладов и бесед в связи с подготовкой  

к выборам в маетные Советы депутатов
1. КПСС —  вождь и органи

затор советского народа, строя
щего коммунизм.

2. Итоги Совещания представи
телей коммунистических и paifw- 
чих партий.

3. Новый этап развития социа
листической системы.

4. Основное содержание сов
ременной эпохи и ее характери
стика.

5- Проблема мира и войны —  
самая жгучая проблема совре
менности.

6. Торжество национально-ос
вободительных (революций и крах 
колониальной системы империа
лизма.

7. Новые возможности комму
нистических и рабочих партий 
в борьбе за мир, националь
ную независимость, демократию и 
социализм.

8. Итоги работы январского 
Пленума ЦК КПСС.

9. Превосходство социалисти
ческой демократии над демокра
тией буржуазной.

10. Советы депутатов трудя
щихся —  политическая основа 
Советской власти.

11. Роль местных Советов де
путатов трудящихся в решении 
задач семилетнего плана.

12. Ленинские принципы орга
низации и работы государствен
ного аппарата.

13. Конституция СССР —  
Конституция победившего социа
лизма-

трудящихся
14. Советская избирательная 

система —  самая демократиче
ская избирательная система в 
мире-

15. Основные права и обязан
ности граждан СССР.

16. Труд в СССР —  важней
шая обязанность и дело чести 
каждого трудоспособного граж
данина.

17. Коммунистическое воспи
тание трудящихся —  централь
ная задача на новом этапе разви
тия советского общества-

18. Соревнование за звание 
коллективов коммунистического 
труда —  путь к коммунизму.

19. Неустанная забота партии 
и правительства о подъеме на
родного благосостояния.

20. Развитие города Перво
уральска в семилетий.

21. Повышение производитель
ности труда и снижение себесто
имости продукции —  решающее 
условие досрочного выполнения 
плана третьего года семилетки.

22. Повышение политической 
бдительности —  долг советских 
людей.

23. Новыми производственны
ми победами встретим XXII 
съезд КПСС.

24. КПСС —  авангард мирово
го коммунистического движения-

Отдел пропаганды и агитации 
ГК КПСС.

тавляет после себя Эйзенхауэр. 
•Его игра с олнем. в этих районах 
•создает угрозу делу мира и без
опасности всего человечества. За 
период президентства Эйзенхау
эра гонка вооружений в США 
усилилась.

Агрессивная политика нынеш
него правительства США отнюдь 
не 'укрепила американские пози
ции в мире. Напротив, она при
вела к  тому, что американский 
престиж упал до самого низкого 
уровня в истории США. Печаль
ным символом правления Эйзен

хауэра стали шпионские полеты 
самолетов «У-2», орыи совещания 
в верхах, официальное возведение 
•шпионажа и диверсий в принцип 
государственной политики.

Итоги президентства Эйзенхау
эра критически оценивает обще
ственность ряда стран — союзни
ков США. Английский обозрева
тель Кассандра отмечает, что 
копда будет написана история 
правления Эйзенхауэра, то он 
окажется одним из самых непо
пулярных людей этого периода в 
истории США.

Пресечь происки колонизаторов
в Конго(Восстание, вспыхнувшее 13 Ян

варя в военном лагере Тисвиля, 
•где содержится в заключении 
законный премьер-министр Конго 
П. Лумумбу, подтвердило непроч
ность позиций предательской кли
ки Касавубу —■ Мобуту. Правда, 
восстание удалось подавить, во 
причины, вызвавшие его, продол
жаю т существовать. Колонизато
ры и их агенты в лице Мобуту, 
рассчитывали, что, посадив в 
тюрьму премьер-министра Л у
мумбу, они смогут ослабить 
борьбу народа Конго за свободу 
и независимость. Их расчеты не 
оправдались. «За каких либо 
шесть недель, передает амери
канское агентство Юнайтед Пресс 
Интернейшнл, сторонники Лумум- 
бы захватили контроль над во
сточной провинцией Киву и Се
верной Катангой. Кроме того, они 
укрепляются в Экваториальной 
провинции в Касаи. Только про
винция Леопольдвиль и прилега
ющие к ней районы находятся 
сейчас под властью Мобуту. Но 
положение и здесь может быстро 
измениться.

•Перемещение в Стэнливиль 
деятельности законного прави
тельства Конго, возглавляемого 
ныне заместителем премьер-мини
стра А. Гизеягой, открыло новую 
страницу в истории антиколони
альной борьбы конголезского на
рода. Борьба национальных оил 
Конго поднялась сейчас на более 
высокую культуру. Это вызывает 
недовольство в лагере колониза
торов, которые становятся на 
путь вооруженной интервенции 
против Республики Конго. Бель
гийские власти используют дли 
вторжения в Ковго территорию 
Руанда-Урундч. Эта гористая

страна площадью в 55 тысяч 
квадратных километров с насе
лением около 5 млн, человек на
ходится под опекой ООН и уп
равляется Бельгией. В опублико
ванном недавно заявлении Совет
ского правительства указывалось, 
что в начале января с территории 
Руаяда-Урунди были перебро
шены в Конго воинские подраз
деления, которые атаковали ча
сти конголезской армии. На днях 
бельгийские войска совершили с 
территории Руанда-Урунди но
вые акты агрессии против Конго.

Вопрос о положении в Конго в 
связи с новыми агрессивными 
актами Бельгии обсуждался по 
инициативе GCCP в Совете Без
опасности. Представители Совет
ского Союза, а такж е ряда дру
гих стран решительно потребова
ли пресечь действия агрессоров. 
Однако США, Англия и Франция 
выступили в защ иту своего бель
гийского партнера и еще раз по
казали, что НАТО выступает как 
•военно - политический блок коло
низаторов. Мировая обществен
ность единодушно поддержива
ет требование Советского Союза 
о лишении Бельгии прав на уп
равление подопечной территории 
Руаниа-Ур.унди и о немедленном 
выводе бельгийских военных сил 
и нормализации положения в 
этой стране.

В. ХАРЬКОВ.

)&руьешные

*' Глава государства Камбоджи 
Нородом Сианук заявил: «Наше 
предложение о созыве новой 
международной конференции по 
Лаосу было одобрено такими 
•странами доброй воли, как Со
ветский Союз, Китайская Народ
ная Республика и Демократиче
ская Республика Вьетнам. В сво
ем письме о созыве конференция 
по вопросу о Лаосе я указал, что 
если страна отказывается от уча
стия в такой встрече, это в сущ
ности •показывает, что она не ж е
лает прекращения иностранного 
вмешательства в дела Лаоса, не 
желает мира и единства страны. 
Я очень рад, что господин Хру
щев поддержал мое предложе
ние».

*' Эдлай Стивенсон, назначен
ный новым президентом Кеннеди 
на пост представителя Соединен
ных Ш татов Америки в Органи
зации Объединенных Наций, вы
ступил 18 января на открытом 
заседании Сенатской комиссии по 
иностранным делам. Отвечая на 
вопросы членов комиссии о воз
можной политике правительства 
Кеннеди в отношении Китайской 
Народной Республики, Стивенсон 
заявил, что предоставление КНР 
ее законного места в ООН неиз
бежно и что этому невозможно 
помешать. «Мы должны такж е 
признать и другой очевидный 
фактор, — заявил Стивенсон, — 
невозможность заключить какое- 
либо соглашение о разоружении 
без участия Китайской Народной 
Республики». Стивенсон, однако 
подчеркнул, что он лично не вы
ступает за прямые переговоры с 
правительством КНР.

*■ М еждународная ассоциация 
юристов - демократов направила 
генеральному секретарю ООН 
Хаммаршельду телеграмму, в ко
торой просит срочно предоста
вить ее представителям возмож
ность встретиться и побеседовать 
с премьер-министром Конго Лу- 
мумбой, Копии этой телеграммы 
направлены такж е президенту 
Конго Касавубу и представителю 
генерального секретаря ООН в 
Конго Даньялу.

*' 18 января из Каира в Д ж а 
карту по приглашению президен
та Индонезии Сукарно отбыла 
находившаяся здесь проездом д е 
легация временного правительст
ва Алжирской Республики во гла
ве с премьер-министром Ферха- 
дом Аббасом. В интервью кор
респонденту агентства Мен Фер- 
хад Аббас заявил, что после по. 
сещения Индонезии делегация 
выедет с официальным визитом в 
Демократическую Республику 
Вьетнам и на Цейлон.

(19 января. ТАСС).

Редактор Н. А КОРДЮКОВ.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ

Художественный фильм 
«ЛЕГЕНДА О БЕГЛЕЦЕ»

(Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. вечера.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ГРОЗНЫЕ НОЧИ»

Начало: 11, 5, 7 и 9 час. веч.

Добровольному пожарному об
ществу СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 
бухгалтер. Обращаться: ул. Ле 
нина, 63.

Первоуральскому автохозяйст
ву СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ на ра 
боту механики, жестянщики, ма
ляры (для покраски автомашин), 
шоферы II и 1 класса на авто
бусы, шоферы III класса, авто
слесари, ученик-электрик, води
тель мотороллера,

ЗУБРИЛОВ Юрий Григорьевич, 
проживающий по переулку Бог
дана Хмельницкого, д. № 10, воз
буждает судебное дело о растор
жении брака с ЗУ БРИ Л О В О й 
Майей Ивановной, проживающей 
•в г. Комсом on ьоке-и а - Амур е, по
селок Дземги, ул. Пожарный про
езд, общежитие № 2, ком. № 26. 
Дело будет слушаться в народ
ном суде г. Комсомольска.
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